## \*\*Herzlich Willkommen an der Gesamtschule Ebsdorfer Grund: Feierliche Aufnahme der neuen Fünftklässler\*\*

Am vergangenen Dienstag war es wieder soweit: Die Gesamtschule Ebsdorfer Grund durfte ihre neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler in drei Aufnahmefeiern herzlich willkommen heißen. Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich die neuen Schülerinnen und Schüler, begleitet von ihren Eltern und Verwandten, im Musikpavillon der Schule ein, um gemeinsam den ersten Schritt in einen neuen, spannenden Lebensabschnitt zu gehen.

Der Schulleiter, Herr Meyerding, eröffnete die Feier mit einer Ansprache, in der er die Bedeutung des Übergangs von der Grundschule zur weiterführenden Schule betonte. Anschließend begeisterte die Schulband mit Noah Jänsch (10G1), Leander Deuker (8G1), Marloes Pilgeram (8G1), Carlotta Stolper (9G1), Til Knauf (9G1), Clara Körschgen (8G1) und Dennis Schuler unter der Leitung von Jochen Bremm das Publikum.

Im Anschluss daran begrüßte die Förderstufenleiterin, Frau Stiehler, die neuen Schülerinnen und Schüler sehr herzlich und wünschte ihnen viel Erfolg für die kommenden Jahre an der GSE.

Ein besonderer Höhepunkt der Aufnahmefeier war das unterhaltsame Theaterstück "Ohrläppchenalarm", das von einigen Sechstklässlerinnen der Klassen 6F1 und 6F5 unter der Leitung von Frau Stiehler einstudiert und aufgeführt wurde. Mit viel Witz und Charme zeigten sie, mit welchen Tricks Schüler versuchen, eine unangenehme Klassenarbeit zu umgehen und sorgten damit für einige Lacher im Publikum. Danach begeisterte die Musical-AG der Schule unter der Leitung von Frau Simon und Frau Erkel mit einem schwungvollen Tanz aus ihrem Musical "Eine zauberhafte Freundschaft", der die Stimmung weiter auflockerte und die Vorfreude auf die kommende Schulzeit noch steigerte.

Dann war es endlich soweit: Die Klassenlehrerinnen der neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler (5F1 Frau Meiß, 5F2 Frau Stiehler, 5F3 Frau Edlund, 5F4 Frau Erkel, 5F5 Frau Groschopp und 5F6 Frau Reichelt) riefen ihre Schülerinnen und Schüler nacheinander auf die Bühne. Mit Spannung und Stolz nahmen die Kinder ihren neuen Platz in der Schulgemeinschaft ein. Im Anschluss ging es gemeinsam in die neuen Klassenräume, wo ein erstes Kennenlernen stattfand und die Kinder ihren Stundenplan sowie ein kleines Willkommensgeschenk von ihren neuen Klassenlehrinnen erhielten.

Ein besonderer Gast, der Bürgermeister der Gemeinde, ließ es sich nicht nehmen, die frisch gebackenen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler persönlich zu begrüßen. Er besuchte die Klassen 5F2 und 5F5 in ihren neuen Klassenräumen und wünschte den Schülerinnen und Schülern einen guten Start und viel Erfolg für ihren neuen Lebensabschnitt.

Zum Ausklang der Feierlichkeiten fanden die Eltern der neuen Schülerinnen und Schüler sich zu einem gemütlichen Beisammensein im Bistro der Schule ein. Bei Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken gab es Gelegenheit zum Austausch und Kennenlernen, während die Kinder bereits ihre ersten Freundschaften knüpften.

Die Gesamtschule Ebsdorfer Grund freut sich auf ein spannendes neues Schuljahr mit ihren neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern und heißt sie alle noch einmal herzlich willkommen!

Ein ganz besonderer Dank gilt allen Mitwirkenden, die zum Gelingen der Aufnahmefeiern beigetragen haben.